

Fue Descubierto en Argentina un Complot del Grupo de López Rega

Pretendía Realizar una Serie de Atentados Contra Personajes del Gobierno y de la Oposición, Según el Periódico La Opinión

(AFP, EFE, PC, IPS)

Buenos Aires, 24 de julio.—Un complot de partidarios de López Rega que debía estallar el sábado próximo fue desbaratado por el gobierno, anunció hoy el periódico La Opinión.

La información indica que debía tener lugar en ocasión de la misma recordatoria que en homenaje a Eva Perón, al cumplirse un nuevo aniversario de su muerte se iba a oficiar en la Catedral, organizada por la juventud peronista.

Anoche, el subsecretario de Seguridad Interior, comisario Héctor García Rey, anunció la suspensión del acto.

El Partido Justicialista la ratificó posteriormente y la subsecretaría de Seguridad Interior dijo que la decisión de ese partido se había adoptado

“a petición del ministerio del Interior y del Poder Ejecutivo por tenerse conocimiento de que en el transcurso de esa ceremonia se producirían disturbios”.

“Según la información que habría conocido el ministro del Interior, —dice el matutino— los elementos lopezreguistas se proponían efectuar una serie de atentados contra las principales figuras del gobierno y la oposición, así como también contra instituciones de todos los medios, invocando el pretexto de proteger a la jefa de Estado”.

Los dirigentes de la Juventud Peronista de la República Argentina (JPRA), núcleo juvenil alineado en la ortodoxia justicialista, ratificaron por su parte las afirmaciones hechas en días pasados en el sentido de que “quien se atreva a to-

car a Isabel, será pasado por las armas inexorablemente”.

“La JPRA castigará por todos los medios cualquier presión que se ejerza sobre la figura de Isabel encaminada a desviar el proyecto político trazado por Perón”, dijeron los jóvenes.

Por su parte, la jefa de Estado después de haber sido sometida a tratamiento médico durante una semana, había reasumido, sólo parcialmente y sin abandonar la residencia de Olivos, sus funciones oficiales, pero hoy jueves, un nuevo parte médico informó que María Estela Perón “debió limitar su actividad oficial”.

Por su parte, el Partido Comunista hizo público su apoyo al plan económico propuesto al poder Ejecutivo por la Confederación General del Trabajo. (Más información en la página 8.)

Revelan un Complot de Adictos a López Rega

Debía Estallar Durante las Ceremonias en Memoria de Eva Perón, Afirma un Diario

(AP y AFP)

Buenos Aires, 24 de julio.—Una fuente periodística dijo hoy que el gobierno ha desbaratado un complot de elementos afectos a José López Rega, ex ministro de Bienestar Social y ex secretario privado de la presidente María Estela Martínez.

Al afirmar el hecho, el diario local La Opinión agrega que el complot debía estallar el próximo sábado, durante una concentración popular convocada para la céntrica Plaza de Mayo, al cumplirse otro aniversario de la muerte de Eva Duarte, segunda esposa de Juan Domingo Perón.

El secretario de Estado, de Seguridad, Héctor García Rey, anunció ayer que la conmemo-

ración fue suspendida por haberse descubierto la existencia de “elementos infiltrados que atentarían contra el normal desarrollo del acto”.

La Opinión dice que servicios militares comunicaron al ministro del Interior, Antonio Benítez, información sobre el complot.

Según esa información —añade el diario— “los elementos lopezreguistas se proponían efectuar una serie de atentados contra las principales figuras del gobierno y la oposición”.

También “contra instituciones de todos los medios, invocando el pretexto de proteger a la jefa del Estado”.

Un sector de la llamada Juventud Peronista de la República Argentina (JPRA), había anunciado anteayer, en confe-

rencia de prensa, que “quien se atreva a tocar a Isabel (la presidente) será pasado por las armas inexorablemente”.

Ese sector, y otro grupo femenino del justicialismo, dirigido por Norma Kennedy (quien integra el grupo encabezado por López Rega), son indicados por La Opinión como sospechosos de responsabilidad en el presunto complot.

El mismo diario afirma que el gobierno británico autorizó tiempo atrás el envío a Argentina de metralletas Sterling por valor de 250 mil dólares, con destino al Instituto Nacional de Acción Cooperativa, dirigido por el presidente de la JPRA, Julio Yessi, y dependiente del Ministerio de Bienestar Social.

MAS PRESION A ISBAEL Y SU NUEVO GABINETE

En este panorama, distintas organizaciones políticas y gremiales continuaron reclamando modificaciones en el gabinete y otros altos cargos del gobierno.

Entre las sustituciones pedidas está la de los ministros de Relaciones Exteriores, Alberto Vignes, de Bienestar Social, Rodolfo Roballos; de Trabajo, Cecilio Condit, y de Cultura y Educación, Oscar Ivanisevich.

Mientras, se multiplican las versiones sobre el estado de salud de la presidente quien permanece en la residencia oficial de Olivos desde hace casi un mes.